

Escúchanos en tu celular, bájate la aplicación *<https://fmregion.com.ar>* La 107.1 única emisora de habla hispana de la región Nº 750

UNA MULTITUD DE CHICOS DISFRUTAN DE LAS ESCUELAS DE VERANO

El Intendente Nicolás Mantegazza visitó las diferentes sedes de la colonia veraniega para compartir con los 1800 chicos que concurren al programa, quienes reciben desayuno, almuerzo y merienda.

Mantegazza estuvo recorriendo los diferentes clubes con piletas, tales como el Polideportivo Municipal Padre Carlos Múgica, el CEF 93 y el Club Atlético Porteño, que cuentan con piletas para actividades acuáticas y recreativas.

Los chicos concurren de 09 a 13:00 y de 13:30 a 16:30 horas.

"Las Escuelas de Verano son lugares para que los niños y niñas disfruten de actividades recreativas y educativas en estos espacios preparados para ellos". Y agregó: "seguimos trabajando para que cada niño y niña tenga un verano lleno de aprendizaje, diversión y bienestar", sintetizó el jefe comunal.

En estos espacios educativos y recreativos, niños y niñas disfrutan de actividades pensadas para su aprendizaje, diversión y bienestar, en un entorno seguro y amigable, asistidos y cuidados por docentes y profesionales guarda vidas para los natatorios habilitados.

SAN VICENTE SE PONE A LA VANGUARDIA DE LA DEMANDA HABITACIONAL

Se construirá un nuevo barrio con 156 lotes con servicios, lindero al Country Fincas de San Vicente

El Intendente Nicolás Mantegazza anunció la construcción de un nuevo barrio, que llevará el nombre: "**JUAN PABLO II**".

El complejo estará ubicado sobre la calle Laprida, en cercanías del hospital Dr. Ramón Carrillo, y lindante al country Fincas Sporting de San Vicente, transformándose en una oportunidad única para las personas que aún no pudieron acceder a su casa o lote, debido a los problemas económicos y habitacionales del país.

Este barrio, que contará con 156 lotes con servicios, producto de la Ley de Hábitat, se suma a las 500 casas entregadas en el Barrio Empalme de Alejandro Korn, donde muchas familias ya están viviendo, y al barrio Papa Francisco, en San Vicente,



que cuenta con 720 lotes ya adjudicados, y donde ya hay obras en marcha para la construcción de casas.

En los próximos días se va a publicar el link -a través de la Casa Municipal de Tierras- para que los interesados puedan inscribirse para la compra de lotes.

Mientras tanto, Nicolás Mantegazza, al recorrer el predio, aseguró que *"es un nuevo programa de lotes con servicios para poder cumplir el sueño de la casa propia para más vecinos y vecinas de nuestra ciudad!"*

Estas propuestas nacen en respuesta a la problemática habitacional y al crecimiento demográfico de San Vicente, certifica-



Las Escuelas Abiertas en Verano 2025 invitan a niños y jóvenes a un verano lleno de aprendizaje, con actividades educativas, deportivas y recreativas en las 26 sedes del distrito.

El programa está coordinado por el Municipio de San Vicente, a través de la Secretaría de Educación y la Dirección de Deportes, con el respaldo del Gobierno de la Provincia de Buenos Aires, y la colaboración del Consejo Escolar de San Vicente.

La inscripción está abierta y se llevará a cabo durante todo el mes, hasta agotar la matrícula correspondiente a cada una de las sedes.

Las familias que deseen inscribir a sus hijos lo pueden hacer a través del siguiente formulario: <https://goo.su/VS3j>

Nº 750 Escúchanos en tu celular, bájate la aplicación *<https://fmregion.com.ar>* La 107.1 única emisora de habla hispana de la región

EBRIO AL VOLANTE



La falta de responsabilidad de algunos sujetos conduciendo puede terminar en un lamentable siniestro vial, del que una vez sucedido no hay marcha atrás.

Por suerte este desaprensivo sujeto al volante no causó ningún accidente, antes que eso sucediese personal policial detuvo la marcha del Ford Ka que manejaba en Pte. Perón, entre Larrea y Alberdi de Brandsen, realizado el tez de alcoholmia arrojó 1,20 G/L, labrándose actuaciones por infracción a la ley 23737 (tenencia de estupefacientes).

LO AGARRARON CON UN TUPPER CON MARIHUANA

Personal policial en recorrida habitual por calles de la localidad de Coronel Brandsen observó el desplazamiento sospechoso de una Peugeot, modelo Parthner, deteniendo su marcha para identificar a su conductor.

Al solicitar documentación pertinente notaron nerviosismo por parte de este, motivando a requisar el rodado, encontrando en su interior un tupper de plástico contenido marihuana.



CHOCÓ CONTRA UN ÁRBOL

Personal policía y Bomberos Voluntarios acudieron a un llamado que daba cuenta que en calle Valenzuela al 600 de Coronel Brandsen un vehículo con dos ocupantes había colisionado contra un árbol.

A la llegada de los servidores públicos constataron la veracidad del llamado, socorriendo a sus ocupantes, dos jóvenes de 19 años, sufriendo lesiones de consideración el acompañante del VW, modelo Gol, color gris, trasladando al herido al nosocomio local, donde quedó en observación por las múltiples heridas y contusiones.

Solicita documentación del vehículo su conductor manifestó carecer de ella, por lo que además del arreglo del auto tendrá que abonar una multa producto de la falta de identificación del rodado.

Redes "Beto"

Redes de pesca, juegos, deportes, contenciones, protecciones de balcones, escaleras y mucho más.

Ruta 210 Km 43 A. Korn
Frente al Polideportivo Municipal Padre Múgica
Comunícate al 02225-424827

FM La Región

Tu radio Tu radio
Tu lugar Tu lugar
Bájate la APP <https://fmregion.com.ar>

107.7

Tu radio
Tu lugar

Escúchanos en tu celular, bájate la aplicación *<https://fmregion.com.ar>* La 107.7, única emisora de habla hispana de la región Nº 750

GUERNICA LA SECUESTRARON Y VIOLARON EN GRUPO

Un aberrante hecho de violación en grupo tuvo lugar en una finca de Neuquén y Mansilla, cercano al Polideportivo Municipal de Pte. Perón.

Una femenina mayor de edad permaneció privada de su libertad durante varias horas, entre ellas una noche entera en la que fue violada por varias personas, logrando huir en la mañana del día siguiente para dirigirse al hospital provincial Cecilia Grierson para ser atendida.

En sede policial relató que tenía identificado a uno de sus violadores, cuyas iniciales serían I. S. (45), como así también reconoció el lugar donde la tuvieron cautiva.

Con la prontitud del caso se llevó a cabo un allanamiento de emergencia, logrando incautar prendas de vestir de la mujer, una escopeta impropia, más conocida en la jerga delictual como "TUMBERA", varios envoltorios de cocaína y demás elementos probatorios para la causa.

Además de lo descripto apresaron cinco masculinos y una femenina que se encontraban en el lugar, todos mayores de edad, los que a prima fase quedaron imputados por "ABUSO SEXUAL Y TENENCIA DE ESTUPEFACIENTE"



NO SE OLVIDEN DE TEHUEL

Desde el 11 de Marzo del 2021, pasados tres años de su desaparición física hay una familia que no tiene consuelo.

Responsables que están al frente de la investigación, háganse cargo y honren el puesto que ostentan, encuentren a Tehuel De La Torre.



FERRETERÍA Y PINTURERÍA

- CONTI -

Electricidad para el hogar -
Accesorios para agua, gas, caños P.V.C
Galvanizados EPOXI y BICAPA
Sanitarios - Bulonería

Brasil 473 Alejandro Korn

(02225) 42-3250

VISA MasterCard CartaSur

JUEGE Y GANE

MAX LOTERIA FED

Agencia Hípica

Av. Pte. Perón 4851 Alejandro Korn

Nº 750 Escúchanos en tu celular, bájate la aplicación *<https://fmregion.com.ar>* La 107.7 única radio de habla hispana de la región

ARTE MARCIALES

El entrenador sanvicentino Ignacio Manfredi junto a los hermanos Climent fueron elegidos los mejores entrenadores del UFC 2024.

Jorge y Agustín Climent super conocidos en el mundo del Jiu-jitsu y las Artes Marciales mixtas son los entrenadores del actual campeón peso pluma del UFC Ilia Topuria, quienes viajaron a nuestro país para brindar una serie de seminarios.

Ambos hermanos, de nacionalidad Argentina, son oriundos de la ciudad Mar del Plata, encontrándose radicados desde hace años en Alicante España.

En la jornada del domingo 12 de enero se dieron cita en las playas de la Feliz para graduar a varios practicantes de la Modalidad del Jiu-jitsu Brasileño.

El representante de San Vicente, Bs.As., "Nacho" Manfredi acompañado por su Maestro Pablo Juárez y equipo, compartieron la jornada de camaradería a todo Jiu-jitsu.

Resaltando que los hermanos Climent son los entrenadores del actual campeón Franco Tenaglia en la disciplina Bare knuckle (Boxeo sin guantes a mano limpia), Tenaglia es oriundo de la ciudad de Burzaco.

Manfredi y su equipo son parte de la familia Climent, haciendo propicia la oportunidad para invitarlos a sumarse a las clases de Jiu-jitsu y MMA en su gimnasio ubicado en Nicandro Rodríguez, casi Av. Sarmiento de San Vicente.



Búscanos en instagram

PANCHITA

CROCHET

Panchita Crochet
HECHO CON AMOR

Celular 2224444582

EL TATO
CEREALES Y ALIMENTOS BALANCEADOS

Envíos a domicilio
Tel: 2224535367

FM LA REGIÓN 107.7 Tu vidriera comercial

Desde A. Korn para toda su zona de influencia
Preguntá por el combo La Región y un representante de la emisora pasará a visitarte
COMUNÍCATE AL 1132595287

PUERTO ARGENTINO
MATERIALES PARA LA CONTRUCCION
FERRETERIA Y SANITARIOS - ABERTURAS
ELECTRICIDAD - SERVICIO DE VOLQUETES

Av. H. Irigoyen 29.733 A. Korn
Tel: 02225-421859 / 423012
Av. Alte. Brown 67 San Vicente
Tel. 02225 483600
E-Mail: puertoargentino00@hotmail.com